

## El Derrocat, buen ambiente y comida deliciosa en el corazón de Petrer

04/10/2021



Este negocio ofrece una amplia carta.

El bar El Derrocat, situado en el corazón de Petrer, destaca por el buen ambiente, su terraza y la amplia carta, a la que acaban de introducir comida vegana, no solo platos sueltos sino un menú completo para dar respuesta a las necesidades de algunos de sus clientes, indica su propietaria, Conchi Morant.

Ha creado un ambiente familiar, relajado y cercano que permite que comer en El Derrocat sea un placer en todos los sentidos. En su carta vegana empezaron incluyendo hamburguesas y han ampliado con nachos, fingers, verdura en tempura y diferentes variedades de croquetas.



Ofrecen platos deliciosos.

Este negocio joven tiene una amplia carta que sigue creciendo, pues han incluido tapas como jijas (huevos

rotos con carne) o morcilla de Cigales (Valladolid) y destaca su gran variedad de cervezas. También incluyen gachamigas a petición del cliente. Además, cuentan cada fin de semana con churros con chocolate para desayunar.



Uno de sus platos estrella son las jijas.

Sin duda, uno de sus puntos fuertes es su terraza. Las mesas se encuentran en el parque junto al establecimiento, lo que permite que haya distancia entre

ellas y que los comensales disfruten con tranquilidad de la comida, alejados del ruido de los coches. Además, las familias pueden comer mientras sus hijos disfrutan en el parque.

El Derrocat se encuentra en la calle Cánovas del Castillo, 4, bajo. No dudes en acercarte para disfrutar de sus platos.



Comer en El Derrocat sea un placer en todos los sentidos.